

Gelar Doa Bersama dan Santunan, LBH ELIT Cirebon Raya Diresmikan

A. Subekti - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Jun 21, 2022 - 21:49



KAB. CIREBON - Lembaga Bantuan Hukum (LBH) ELIT Cirebon Raya, gelar peresmian Kantor dengan Doa bersama dan pemberian santunan anak yatim. Kantor LBH ELIT Cirebon Raya beralamat di Rt 021 Rw 005 Desa Gombang, Kecamatan Plumbon, Kabupaten Cirebon.

Ketua LBH Elit Cirebon Raya, Andre Maman Roenza menyampaikan, Hadirnya LBH ELIT Cirebon Raya ini agar Menjadi Penerang atau petunjuk bagi

Masyarakat Umum yang Mencari Keadilan Khususnya masyarakat yang tidak mampu.

"LBH Elit Cirebon Raya, bertujuan untuk memberikan layanan atau bantuan hukum secara Adil untuk masyarakat, dalam memberikan bantuan hukum LBH ELIT Cirebon Raya tidak membeda-bedakan klien. Baik suku, Agama, Ras, Keturunan, Keyakinan Politik, maupun latar belakang Sosial Budaya," ucap pria yang akrab disapa Bang Andre, Selasa (21/06/2022). Tim LBH ELIT Cirebon Raya terdiri dari para advokat senior yang berpengalaman dan matang. Serta para advokat junior yang baru saja disumpah sebagai advokat yang berjumlah beberapa orang. Masih menurut Bang Andre, kasus yang akan ditangani LBH ELIT Cirebon Raya bermula dari bawah.

"Misalnya kasus yang kami layani permasalahan yang sering dihadapi masyarakat kecil pada umumnya, seperti pedagang kaki lima dengan konsumen lalu masalah kriminal, hak waris, perceraian, pidana, perdata, dan sengketa tanah," kata Bang Andre.

Bang Andre menambahkan, LBH ELIT Cirebon Raya fokus membantu rakyat kecil dan pencari keadilan yang selama ini selalu berada dalam posisi sulit.

"Ini sebagai sumbangsih anak bangsa untuk pembangunan hukum nasional," kata Bang Andre saat acara peresmian LBH ELIT Cirebon Raya.

Menurut dia, perbedaan LBH ELIT Cirebon Raya dengan LBH lainnya yaitu LBH ELIT Cirebon Raya lebih mengutamakan kekeluargaan yang berintegritas. Disisi lain Bang Andre menuturkan, LBH ELIT Cirebon Raya adalah melayani dengan konsep keadilan. Terutama bagi mereka yang tidak terlayani selama ini.

"Kami bisa melayani yang terbaik tanpa pandang bulu bagi masyarakat Indonesia khususnya masyarakat Cirebon yang membutuhkan pertolongan," terang Bang Andre.

Bang Andre berharap, LBH ELIT Cirebon Raya, akan menjadi jawaban bagi masyarakat yang benar-benar mencari keadilan.

"Masyarakat yang ingin melapor silahkan konsultasi bagi pencari keadilan ke LBH ELIT Cirebon Raya," tutupnya. (Bekti)